



Pièces	6 Pièces
Référence	85081657
Prix	1 220 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

Votre agence à Menton vous propose cette jolie maison lumineuse (en exposition ouest) de 6 pièces sur 2 niveaux et dépendances sur un terrain de 6 500 m². Située au calme dans un écrin de verdure à moins de 10 minutes du centre-ville de Menton. Cette propriété offre au total 5 chambres (dont une chambre maitre de 26 m² avec dressing) et 5 salles de bain, un séjour de 52 m² ainsi qu'un deuxième séjour de 28 m², une buanderie et une cave. Jardin avec piscine, cuisine d'été et espace pétanque. Nombreux stationnements. La maison est accessible par des escaliers depuis les places de stationnement. A ...

Beautiful property comprising a west-facing house on 2 floors with pool and a small guest house (comprising a bedroom and a toilet). Located in a very green and quiet area, less than a 10 minutes' drive from Menton's town centre. This property offers a total of 5 bedrooms (the master bedroom is of 26 sqm and has its own walk-in wardrobe, bathroom and balcony) and 5 bathrooms, a living room of 52 sqm, a second living room of 28 sqm, a laundry room and a cellar. Garden with pool, outdoor kitchen and pétanque area. Numerous parking spaces. The house is accessed by walking down stairs from the ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

